

Monsieur le directeur ,

Lorsque j'ai pris connaissance de l'offre d'emploi concernant le poste de chef de services, je m'y suis projeté car je corresponds aux compétences exigées ainsi qu'à vos attentes.

En effet,j'ai occupé pendant six ans, la fonction d'éducateur au CEF "Txingudi" à Hendaye. Je connais parfaitement le public et suis en mesure de participer à l'élaboration de projets en cohérence avec ses besoins.

Quant aux instances judiciaires, j'ai eu l'occasion de me familiariser avec elles et ainsi saisir les différentes procédures et mesures de placement.

Lors de la réouverture du CEF en février 2015, Mr le Directeur m'a confié la coordination entre les divers pôles (professionnel, éducatif, et soin), mais aussi la centralisation des réparations à effectuer par des entreprises externes.

Durant cette période , j'ai pu démontrer que je suis en capacité de transmettre mon expérience et de guider une équipe éducative sans cesse en évolution et en renouvellement. En effet, dans une équipe qui tend à affiner ses postures et je souhaite contribuer activement à l'instauration d'une cohérence d'équipe.

Aussi, j'ai été sollicité lors d'astreintes. J'ai pu mesurer la responsabilité et l'investissement que demande la fonction de cadre. Pour l'occuper et acquérir toutes les compétences nécessaires, j'aspire à suivre la formation CAFERUIS.

Dans l'attente d'une réponse ,que j'espère positive,recevez Monsieur le directeur mes sincères salutations

Jouanny Jean-françois